

# Goldrichtig für Korbach

Edelmetalle sind gefragter denn je, berichtet Ingo Göbel, Leiter der Vermögensbetreuung der Waldecker Bank eG.

**WALDECKER BANK.** Gerade in Krisenzeiten und großer Unsicherheit erfreuen sich Edelmetalle wie z.B. Gold großer Beliebtheit. Deshalb steigt auch während der Corona-Pandemie die Nachfrage nach Edelmetallen massiv an.

Der Vermögenskuchen sollte aus allen Anlageklassen wie Liquidität, Geldwerten (ver-

zinsliche Anlageformen), Substanzwerten (Aktien) und Sachwerten (Immobilien) bestehen. Hinzu kommen die so genannten alternativen Anlageformen, zu denen die Edelmetalle gezählt werden. Etwa fünf bis zehn Prozent des Vermögens sollten in Edelmetallen wie Gold investiert werden.

Die beliebteste Variante in Gold zu investieren, ist der Erwerb von physischem Gold. Die Waldecker Bank eG bietet Gold in Form von Barren oder Münzen an, die zum tagesaktuellen Kurs erworben werden können. Die bekanntesten Münzen wie der südafrikanische Krügerrand, die kanadische Maple Leaf oder die österreichische Wiener Philharmoniker sind dabei die beliebtesten Objekte. Die erworbenen Münzen oder Barren können sicher in einem Schließfach im Banktresor verwahrt werden. Außerdem besteht die Möglichkeit, sich die Edelmetalle direkt nach Hause liefern zu lassen.

Neu ist die Möglichkeit, die Edelmetallsäule mit einem Goldsparplan aufzubauen. Dafür wird zunächst das persönliche Sparziel definiert (Goldbarren oder Goldmünze) und eine monatliche Sparrate festgelegt, die ab 25 Euro frei wählbar ist. Durch regelmäßige Einzahlungen wächst das Goldvermögen Stück für Stück.

Gerne informieren die Beraterinnen und Berater der Waldecker Bank eG über das Investment in Gold. Beratungstermin einfach unter der Telefon 05631-9720 vereinbaren.

